
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE FEVEIRO DE 2012 – CAE 

 

Ao primeiro dia do mês de fevereiro de 2012, às 9h00, os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar reuniram-se na Casa dos Conselhos, para a 

reunião ordinária mensal. A reunião contou com a presença da Sra. Madalena 

Seabra, coordenadora dos conselhos da Educação. O Conselheiro Paulo 

relatou que está compilando as listas de compras dos materiais comprados 

pela Secretaria de Educação para que logo após o CAE envie um email às 

escolas e CEIs para que as diretoras possam confirmar o recebimento dos 

equipamentos, como descascador de batatas, fogões, batedeiras, entre outros. 

Foi solicitado à Assessoria de Alimentação Escolar que o estoque mensal seja 

atualizado ao final de cada mês em planilha elaborada pelo CAE e entregue em 

todas as reuniões ordinárias a fim de acompanhar as quantidades. Ficou 

decidido que as visitas serão agendadas a partir do mês de março. A 

conselheira Flavia, representante do poder executivo, solicitou que a colação 

presente no cardápio aprovado na reunião extraordinária de janeiro do corrente 

ano, não fosse publicada no momento, tendo em vista que no pregão marcado 

para gêneros de hortifruti não houve fornecedor. Após discussão sobre o 

assunto, ficou decidido em votação que o cardápio será publicado com a 

colação, porém enquanto não houver gêneros disponíveis para tal, será 

enviado um ofício às diretoras justificando que enquanto não houver fornecedor 

não haverá colação. A votação obteve 5 votos a favor (Simone, Ricardo, Paulo, 

Francelina e Claudia) da publicação e 2 contra (Flavia e Vanderlea), sendo que 

foram justificados por preocupação em publicar um cardápio que no momento 

não será cumprido na íntegra. Uma reunião extraordinária foi marcada para o 

dia 29 de fevereiro, às 9h00, para que os processos possam ser analisados 

pelo CAE. Os conselheiros solicitaram que seja enviado um ofício à Secretária 

de Educação, lembrando da necessidade da análise da prestação de contas 

pelo CAE, o que demanda tempo hábil para tal. Agradecendo a presença de 

todos, às 11h00 foi encerrada a reunião e nada mais tendo a acrescentar redigi 

a presente ata que será assinada por mim e por todos os conselheiros 

presentes.  

Petrópolis, 01 de fevereiro de 2012. 

 


